

# PIECE

1 年学年通信

2020年4月14日

Vol.03

1年生の皆さん、こんにちは。新年度早々から岐阜県にも非常事態宣言が発令され、今後どうなっていくのか不安な状況かと思えます。本来なら授業のオリエンテーションがあったり、部活動見学があったりと、新しい生活のスタートにワクワクする時期のはずでしたが、残念です。我々教員一同も、まともに自己紹介ができずに休校となってしまったのが心残りですが、この騒動が収まったら改めてお話しできればと思っています。

さて、今日は高校とはどんな所なのか、これからの高校生活がどんなものなのかをお話ししておこうかと思えます。学校行事に関してはまだまだ未定な部分があるので、この通信では紹介できませんが、3年間で何を達成していけばいいのかをお話しします。

まず、中津高校は大学と同様に単位制の学校です。単位とはそれぞれの授業によって数が違います。例えば、数学Ⅰは週に3時間あるので3単位の授業です。芸術は週に2時間あるので2単位の授業です。みなさんは週に32時間あるので、1年生の授業にちゃんと出席し、提出物をしっかり出し、考査で欠点をとらなければ、合計32単位を得ることができます。これを3年間で96単位集めて卒業です。ちなみに、1年生は「必履修科目」という科目ばかりなので、全員が同じ授業を受けていますし、必履修なので必ず履修しないと卒業できないので気を付けてください。

2年生になると、授業が選べるようになります。どの授業を履修するのかが皆さんの進路と相談です。大まかに分けると、文系と理系の授業があります。自分が将来やりたいことは文系理系のどちらに属するのかわかっておかないと、ここの選択でつまずきます。

3年生はかなりたくさんの授業が用意されていて、それぞれが自分に必要な授業を履修できるので、クラス全員が同じ教室にいる機会も少なくなります。桜の木を想像してみるとわかりやすいかもしれません。1年生は幹、2年生で枝、3年生はつぼみといったところです。

ここまでで、高校の授業の大まかな流れは理解できたでしょうか？では皆さん、自分がどの授業が必要なのか確認しておきましょう！…といわれても、困りますよね。3年生までに大きな分かれ道がたくさんありますが、行き当たりばったりで選べるものではないので、今から準備が必要なわけですが、ただ、どこに向かうのかも決まらないまま準備するのも大変です。そこで、来年の授業選択がある今年の秋までに皆さんができることを紹介します。

## ①なんでもとりあえず挑戦してみる

これから先は皆さんの知らない世界が広がっています。自分には何ができるのかわかっておくことが一番の近道です。その為に、ボランティアや高大連携教育のような、自分の知らない世界に飛び込んでみましょう。

そこで得た知識が、皆さんの進路選択の力になることは間違いありません。

## ②「ありがとう」を集める

誰かに「ありがとう」と言われるということは、誰かがあなたの価値を見つけてくれたということです。それはあなたただからできたことなので、そういう「ありがとう」を集めてみましょう。どんな時に、どうしたらその「ありがとう」が集まったのかを振り返ると、あなたが将来出来ることが見つかるかもしれません。

## ③生活リズムを崩さない

朝起きる時間、夜寝る時間、食事の時間、趣味を楽しむ時間、学習に取り組む時間をしっかりと決めておきましょう。学習は特に毎日決まった時間やることが大切です。我々や皆さんの親の勤務時間と同じで、短くなったり長くなったり、働かない日があったりしたら変ですよ？できないことは就職してもできないので、今から気を付けましょう。

以上のことを意識して生活してみてください。そして、特に①と②の内容を具体的に記録しておきましょう。それが皆さんの進路選択のヒントになるはずです。

今後も休校は続きますが、心細くなったときは担任の先生に電話してみるのもいいかもしれません。いいスタートが切れるように体調に気を付けて生活してください。

八橋より

PS 「すぐメール」の登録ができていない人が多々います。

10日以降に改めて登録したか確認してください。保護者と生徒両方の登録が必要です！